

# *Cuba trabaja por fortalecer el desarrollo científico-tecnológico y docente (+Audio)*

---



RHC

Por: Onyleidis Medel Perdomo

La Habana, 16 ene (RHC) Con el objetivo de fortalecer el desarrollo científico-tecnológico y docente, para elevar la calidad de la asistencia médica, así como mejorar los indicadores de salud de la población en Cuba, la Convención Calixto 2022, abrirás sus puertas el próximo 21 de enero en La Habana.

Según el Doctor en Ciencias Miguel Emilio Rodríguez, Presidente del Comité Organizador, el evento se efectuará desde el espacio virtual en el Hospital Universitario General Calixto García de la capital y se extenderá hasta el próximo 25 del presente mes.

Esta cita tiene lugar cada año, en vistas a celebrarse un aniversario más de la centenaria institución, inaugurada un 23 de enero de 1896, y que además es catalogada como entidad insigne de la medicina cubana, por el alto nivel de preparación con que cuentan los profesionales del sector.

Con la participación activa de cátedras multidisciplinarias y honorificas, la investigación académica, el papel de los laboratorios docentes y las ponencias de los comités organizadores de cada especialidad, esta convención apuesta por ser un espacio de debates y superación entre médicos, enfermeros e investigadores, en función de que la Mayor de las Antillas continúe siendo una de las más prestigiosas naciones del mundo en materia de salud.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/282972-cuba-trabaja-por-fortalecer-el-desarrollo-cientifico-tecnologico-y-docente-audio>



**Radio Habana Cuba**